
 
      

Al Direttore Generale  
Dott. Vincenzo Caridi 

 
Alla Direttrice Centrale Pianificazione e 

Controllo di Gestione 
Dott.ssa Rosanna Casella 

 
Al Direttore Centrale Risorse Umane 

Dott. Giuseppe Conte 
 

per il tramite del       Dirigente Area Relazioni Sindacali 
Dott. Salvatore Ponticelli 

 

 

OGGETTO: Richiesta dati produzione 

Il 9 ottobre la scrivente organizzazione sindacale ha chiesto all’Amministrazione i dati relativi 

all’andamento produttivo delle sedi.  

Dai territori, infatti, emerge preoccupazione in merito al raggiungimento degli obiettivi posti per 

l’anno corrente, in particolare considerando l’introduzione dell’indice di giacenza nel calcolo del 

parametro 100 dell’incentivo ordinario e il peso dato al progetto della “gestione pubblica netta” 

nell’ambito del piano di consolidamento dei conti individuali.  

Il timore è che gli accorgimenti introdotti, uniti a irrealistici target fissati, possano 

penalizzare sensibilmente numerose sedi territoriali. Per questa ragione la FP CGIL ha 

chiesto, ormai un mese fa, un report dettagliato sull’andamento produttivo delle sedi, per 

individuare eventualmente lo scostamento rispetto agli obiettivi dell’anno corrente e per 

comprendere pienamente se le criticità sono locali, dunque circoscritte, o se la loro 

estensione rivela la necessità di una verifica critica sul sistema adottato. 

Sollecitiamo, pertanto e nuovamente, un pronto riscontro alla presente. 

Roma, 06.11.2023 

Coordinatore nazionale FP CGIL INPS 

Giuseppe Lombardo 


